
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 221/2024

Considerando a relevância da 
transparência e da equidade no acesso ao 
ensino superior, desejo obter dados 
relacionados ao número de pessoas 
admitidas através das cotas destinadas a 
portadores de deficiência dentro da FOAr 
- Faculdade de Odontologia - Câmpus de 
Araraquara – Unesp.

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao Setor Competente, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1) Quantos alunos foram admitidos através das cotas 
destinadas aos portadores de deficiência desde a 
aprovação dessa política?

2) Quantos alunos foram admitidos por ano através das 
cotas destinadas aos portadores de deficiência desde a 
aprovação dessa política?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 26 de Março de 2024.

 FILIPA BRUNELLI
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